



ASSEMBLÉE NATIONALE

17ème législature

Choix des œuvres destinées au chœur de la cathédrale Saint-Pierre de Beauvais

Question orale n° 335

Texte de la question

Mme Claire Marais-Beuil attire l'attention de Mme la ministre de la culture sur le choix des œuvres destinées au chœur de la cathédrale Saint-Pierre de Beauvais dans le cadre de l'anniversaire des 800 ans de la cathédrale. En effet, un projet de tapisseries contemporaines ayant vocation à être installées dans le chœur de l'édifice a été retenu sans visiblement prendre suffisamment en considération le caractère particulier du lieu, joyaux de l'architecture gothique et sans associer suffisamment les différentes parties prenantes, à savoir tant les membres de la communauté catholique que les représentants des pouvoirs publics et les élus. Elle lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les options qui auraient pu être envisagées afin de parvenir à une meilleure concertation.

Données clés

Auteur : [Mme Claire Marais-Beuil](#)

Circonscription : Oise (1^{re} circonscription) - Rassemblement National

Type de question : Question orale

Numéro de la question : 335

Rubrique : Culture

Ministère interrogé : Culture

Ministère attributaire : Culture

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 avril 2025

La question a été posée au Gouvernement en séance, parue dans le journal officiel le 29 avril 2025